

CASA VERDE-TAGEBUCHNOTIZEN

Oktober - November 2010

Das Jahr neigt sich so langsam dem Ende und so beginnen auch bei uns in Casa Verde die Weihnachtsvorbereitungen. Dies bedeutet für die Tutoren das Planen der alljährlichen Weihnachtsfeier und für die Kinder das Einstudieren eines Theaterstücks zusammen mit unseren Praktikantinnen. Die Ferien im Oktober wurden dazu genutzt, um jeden Tag fleißig das Weihnachtsstück zu üben. Das bedeutet Texte lernen, sowie Kostüme und Requisiten basteln.

Ein weiterer Teil der Weihnachtsvorbereitungen war der Besuch eines netten Mannes, der vollbepackt mit Instrumenten die Kinder überraschte und einen Nachmittag lang mit ihnen musizierte und Weihnachtslieder übte.



Anfang November durften wir Volker wieder willkommen heißen – er war von seiner Deutschlandreise zurück und natürlich gab es viel zu berichten.

Natürlich hatten wir auch wieder ein paar Geburtstagskinder zu beglückwünschen. Von den Kindern feierten Pablo (13), Yudith (13) und Johan (13) ihren Geburtstag, von den Tutoren war es unser Profesor José Luis. Zu jedem Geburtstag gibt es eine leckere Torte, sowieo Kekse und Saftgetränke.

Schon seit einiger Zeit besucht uns regelmäßig unser Arzt Dr. Alan. Auch diesen Monat kam er vorbei, um sich nach der Gesundheit der Kinder zu erkundigen.

Um die Haushaltskasse des Casa Trampolín Mujeres etwas aufzubessern, haben sich die Mädchen entschlossen Milchreis und Popcorn zu machen, um dies dann zu verkaufen. Der Erfolg war groß und so wiederholten sie diese Aktion noch einige Male, auch mit anderen Leckereien.

Im November gab es einen großen Laternenumzug auf der Plaza de Armas, organisiert vom Netzwerk der Kinderheime in Arequipa, an dem Casa Verde natürlich auch teilnahm. Die Kinder hatten zuvor ihre Laternen gebastelt und marschierten damit stolz durchs Zentrum von Arequipa.



Außerdem bekamen alle einen neuen Haarschnitt verpasst. Ein Friseursalon in der Stadt bot uns an, allen Kindern die Haare zu schneiden. Es war ein großer Spaß und die Kinder genossen das kleine „Verwöhnprogramm“.

Wie immer verging die Zeit rasend schnell und es gab immer viel zu tun. Das Schuljahr neigt sich bald dem Ende und so mussten wir viel Zeit mit Hausaufgaben und Lernen verbringen. Yudith, Maria und Alejandro hatten jedoch das Vergnügen nach Nasca und Umgebung zu reisen. Grund dafür war ihre „Promoción“. Die drei beenden dieses Jahr die Sekundärstufe auf dem Colegio Maxwell.

Alles Liebe aus Arequipa, vielen Dank für ihre Unterstützung und bis zum nächsten Mal!

Herzlichst!

Volker und Dessy Nack sowie das Team von Casa Verde